

行政懇談会 提言等回答一覧

地域	地区	提言等の内容	回答	担当部課
英田	河会	行政懇談会について、旧町村単位くらいので良いので、来年も開催してほしい。その際、地元に限らず市議会議員も参加するような形で開催してほしい。	平成28年度以降もこのような機会を設けます。市議会議員の参加については、案内を出します。	総務部 議会事務局
英田	河会	庁舎問題について、新庁舎はどの辺りでどのくらいの費用がかかるのか。旧美作町辺りをお願いしたい。	庁舎については、検討委員会の建議を受けて、旧美作町内で明見、豊国原、中尾付近で候補地を探し、平成28年3月議会で中尾を候補地として上程しています。ただ、候補地の選定について、議会2/3の賛成が必要であり、その結果によります。金額も土地代で2億円まで、建物でも40億円程度と上限を設けています。※候補地については継続審査になりました。	総務部
英田	河会	総合支所について、支所は活動の拠点でなくなると困るので、存続してほしい。	英田総合支所については、在任中になくすことは全く考えていません。任期後については未定です。	総務部
英田	河会	災害時の避難場所について、河会のコミュニティハウスは河川がそばにあり危険。他にないか探しているところだが、なかなか適所がない。市はどのように考えているのか。	区長と協議をして、河会のコミュニティハウスは避難所から除外しています。アゼリア館が全部の災害に適していますので、そちらへの避難をお願いします。ただ、谷が全部土砂災害危険区域で急傾斜地の指定になっています。アゼリア館への避難が危ないときは、地区の中で安全な家に集まるなどの方法も検討していただきたい。また、ハザードマップを3月に新しく作り直すので、再確認をお願いします。早い時期に区長さんと協議し、地区での話し合いの機会を設けるよう依頼します。	危機管理室
英田	河会	奈義町の出生率が良かったとの記事があったが、奈義町は子育て支援や雇用が充実している。美作市も住んでみたい、こんな働き場があるということを県外、市外にPRしてほしい。	移住促進のPRは推進しています。先日、岡山県の移住者に対するアンケート調査があり、岡山市がトップで、美作市が2位の結果でした。岡山県は移住先として人気があり、その中でも小粒だがきらりと光っていると感じています。	企画振興部
英田	河会	移住補助金について、2年程前に、4月1日から学校に通わせるために引っ越してきた一家が、3月中に住民票の移動をしたため、2、3日の違いで制度の対象外となり補助金がもらえなかった。	当時の移住定住補助金は、4月1日以降に市内に住宅を取得し、転入した方を対象としていたため、ご指摘のような事態が生じていました。現在は、市内在住者についても、住宅を新築したり、中古住宅を購入した場合には対象となるよう制度を拡充しています。	企画振興部
英田	河会	地域おこし協力隊について、上山で熱心に活動している。現隊員が後1年の任期だが、任期終了後、新たな隊員が来るのか。	地域おこし協力隊は、新しい人を募集して、平成28年度は20人配置予定しています。人選について、希望を地元の人に聞きますが、スーパーマンのような人は来ないので、その点をご理解いただきたい。	企画振興部

行政懇談会 提言等回答一覧

地域	地区	提言等の内容	回 答	担当部課
英田	河会	殿河内のコミュニティハウスに水道がなく不便。水道を付けたいと考えているが、水道加入金の免除はできないか。	コミュニティハウス等集会施設の補修補助制度があり、補助率は2分の1で限度額は50万円です。給排水等にかかる整備費も対象となりますが、水道加入金については規定がありません。	市民部
英田	河会	車に乗れなくなると生活が不便になる。現在は診療所が週に2回開かれ、市営バスも走っている。バスは利用者が少ないがなくなると困る。残してほしい。	バスを止めるつもりはありませんが、もっと良い手段がないか検討しています。例えば白タクで、現状では認められていないが、国で検討が始まっており、動向を注視してまいります。その他にも小規模多機能施設が出来れば、安心して暮らせるようになり、施設の車も利用できます。	保健福祉部
英田	河会	買い物難民、医者難民について、先ほど白タクの研究をされていると言われたが。	国が検討しています。ライドシェアや貨客混在等がありますが、美作市ではライドシェアの方かと思えます。	保健福祉部
英田	河会	高齢化で農業ができない人が増えてきた中で、高校3年生で、今年卒業する子が農業好きで、お手伝いをしたいと言ってくれている。参考までにお知らせする。	補助制度があったりするので、できることがあれば支援します。専業農家として就農を考えられるのであれば、ご相談をいただきたい。	経済部
英田	河会	獣肉処理施設の搬入基準について、食品にするので、基準が厳しいのは分かるが、罾で捕獲したものは足を痛めるので、基準に適合しない。防護柵や電気柵は効果がないので、捕獲柵の設置に補助事業を設けてほしい。捕獲柵ならきれいに処理できる。	県に伝えるが、捕獲柵に対する県の補助が平成27年度で打ち切りとなりますので、代わりとなる制度を探しているところです。	経済部
英田	河会	獣肉処理施設で全頭処理してほしい。	搬入基準の緩和の議論が必要かもしれません。市内で捕獲されるイノシシ、シカの25パーセント程度が獣肉処理施設で処理されていますが、施設に搬入できない個体の処分についても、現在処分方法等を調査研究中です。	経済部
英田	河会	獣肉処理施設にいつでも出動できる人員を配置してほしい。	東粟倉、英田などは施設まで距離があり、搬入が困難なのは理解できますが、施設の経営状況や従業員の労働環境を考えると現在の運営形態で継続させていきたい。	経済部
英田	河会	雲海について、大衆向けの元の形に戻してほしい。100人くらい入れる大広間があり、いろいろな会合ができるような形にしてほしい。	平成28年度予算に計上して、大広間を直すように計画しています。食事についても委託を考えており、平成28年度当初予算に修繕費用を計上しています。	経済部

行政懇談会 提言等回答一覧

地域	地区	提言等の内容	回 答	担当部課
英田	河会	河会川に土砂や草が生い茂り、大水の時邪魔をする。浚渫をお願いしたい。	残土処理場の確保が必要です。県から、市で用意するように求められており、確保が出来れば、浚渫が進んでいくと思います。	建設部
英田	河会	英田公民館・保健センターのボイラーが故障して黒煙が上がった。また、部屋がたくさんあるが、空調が一元管理になっており、燃料効率が悪い。部屋ごとの空調をお願いしたい。ホールについても現在のものを修理するか、新設をお願いしたい。	たびたび故障が発生して迷惑をお掛けしています。H28年度の早期に修繕を予定しています。また、集団検診室へは個別のエアコンを設置する予定です。	教育委員会
英田	河会	山野草群生地が客が減ってきている。2～3月に開業しているが、費用がかさんでいる。	山野草は市内の他地域でも展示会が開催されるなど、関心を持つ人が少なくありません。会を作って、公民館活動とした方が良いと思います。英田は公民館活動を盛り上げる地域とも思っており、公民館へ職員配置も考えています。	教育委員会
英田	河会	議会の中継を聞いているが、言葉遣いの悪い人がいて聞くに堪えない。品位を疑われる。会議の時は普通の言葉で話すべきではないか。	議会に対してその趣旨の請願が出されましたが否決されました。市民の意思がそうなのであれば、再度請願を出してほしい。議会に対する請願・要望等についてはその都度、所定の手続きの上、議員に周知しています。	議会事務局
英田	河会	天石門別神社の参道沿いの河川も参道と同じくらい土砂が堆積している。そこも浚渫をお願いしたい。	状況に応じて県と協議しながら浚渫を実施します。	英田総合支所
英田	河会	防災上の危険個所の要望についてという調査が来て、平成26年8月6日に要望書を出したが返事がない。どうなっているのか。	確認します。	英田総合支所
英田	河会	ホテル祭りについて、資金面と高齢化による人手不足で継続が困難になってきている。	外から見たら存続した方が良いと思います。以前、祭りが大きくなって、警察からガードマンを用意するような指示があり、それが財政を圧迫していると聞いたことがあります。例えばだが、原点に戻り、地元の風物として環境に優しい形で、地元・親族に限る自然な形に一度戻してみるのも良いかもしれません。地元の意見を聞いて支援します。	英田総合支所
英田	河会	ホテルの観賞用道路について、一部地権者の同意が得られないので、道路が貫通しない。貫通しないので舗装できないと言われた。地権者の方は大阪に在住だったが亡くなっている。相続関係者も多いので同意を取るのが難しい。	相手があることなので難しいと思います。	英田総合支所